

ces paroles, elle reprit son air souriant. Je lui ai demandé si je devais parler de ce qu'elle m'avait dit tout de suite ; la sainte Vierge me répondit : « *Oui, oui, publie ma gloire ; mais avant d'en parler, tu attendras l'avis de ton confesseur et directeur.* » Tu auras des embûches ; on te traitera de « visionnaire, d'exaltée, de folle ; ne fais pas « attention à tout cela. Sois-moi fidèle, je « t'aiderai. » Je regardais toujours ; mes yeux la fixaient sans se fatiguer, et puis tout doucement la sainte Vierge s'éloignait. Je n'ai jamais rien vu de si beau. Petit à petit elle disparaissait, il ne restait plus que la buée (douce clarté) qui était autour d'elle, et ensuite tout disparut.

« A ce moment je souffrais horriblement ; mon cœur battait si fort que je croyais qu'il voulait sortir de ma poitrine. L'estomac et le ventre me faisaient aussi beaucoup souffrir. Je me souviens très bien que je tenais mon chapelet à la main gauche ; il m'était impossible de soulever la droite. J'offris